

13 de enero, 1983

Sr. D. José Luis L. Aranguren
M a d r i d

Querido José Luis:

Lamenté mucho no poder encontrarnos en Madrid a comienzos de Octubre, cuando pasé por la villa para asistir a, y colaborar en, la presentación de mi novela. Otra vez será.

Veo EL PAÍS muy de vez en cuando, pero he tenido la buena suerte de ver el número del 2 de enero en donde hablas de los libros filosóficos aparecidos en España en el curso del ya casi olvidado año 1982. Muy buen artículo, con algunas penetrantes calas en el último libro (que no conozco aun) de Zubiri. Gracias por la referencia a Etica aplicada --sobre todo teniendo en cuenta que apareció en 1981-- y por la mención de mi novela. Por tus sibilinas palabras colijo que la consideras principalmente como una documentación de mi pensamiento o de lo que (con la natural Vergüenza) llamaré mi "personalidad". Disiento, pero tot homines...

Aunque al final de tu artículo reconoces que probablemente has pasado por alto alguna que obra obra filosófica y, por tanto, no se te puede achacar lo que los lógicos postgodelianos llaman "incompletitud", creo que hubiera merecido mención el libro de C.Ulises Moulines, Exploraciones metacientíficas --una de las obras realmente interesantes del año, en mi opinión (he publicado en Vuelta una reseña relativamente extensa sobre la misma) ¿O no te parece?.

Años ha manteníamos, con la irregularidad propia de nuestros antiepistolares tiempos, alguna correspondencia. He de confesarte que la echo de menos.

Un abrazo cordial de tu amigo,

J. M. L.